

100 Jahre Samariterverein Gipf-Oberfrick

Dieses Jubiläum musste gefeiert werden! Mitte Juni haben wir mit den umliegenden Samaritervereinen und Gästen aus Gemeinde und Kantonalverband das 100-jährige Bestehen des Vereins in einem wunderbar dekorierten Pfarreisaal gefeiert.

Die Gäste wurden mit einem Apéro empfangen und durften Einblick in ein altes und neues Sanitätsauto nehmen.

Nach der Begrüssung durch unsere Präsidentin, Herta Bernert, sang der Jugendchor Gipf-Oberfrick mit viel Freude, begleitet durch eine Band und unter der Leitung von Marcel Hasler einige Lieder, welche zum mitklatschen animierten. Die Jugendlichen durften sich über einen grossen Applaus und ein Glacé freuen.

Anschliessend wurde das Nachtessen serviert. Die Tischsets, mit Ausschnitten aus alten Protokollbüchern, regte die Gäste für Unterhaltung an. Ebenfalls wurde die Dekoration im Saal bewundert und gelobt.

Das Duo Smeiyl, mit Melina Zwahlen und Svenja Gfeller, haben durch den Abend geführt und konnten mit ihrem Gesang und den Showblocks die Samariterinnen und Samariter zum mitschunkeln und mitsingen ermuntern. Ein musikalischer Erste-Hilfe-Sketch rundete die Show ab.

Natürlich durfte die Ehrung unseres langjährigen, immer noch aktiven Mitglieds Frieda Zeugin nicht fehlen. Sie darf auf 68 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken und hat viele Veränderungen mitgemacht. Ihr wurde herzlich gratuliert!

Dankende Worte wurden von Roger Merkle, Gemeinderat, überbracht, verbunden mit den besten Glückwünschen zum Jubiläum. Er bedankte sich für unseren Einsatz zum Wohle der Gemeinde und unsere Zuverlässigkeit bei Sanitätsdienstseinsätzen.

Frau Ursula Disteli, Präsidentin des Kantonalverbandes Aargau, bedankte sich für den unermüdlichen Einsatz zu Gunsten der Gesellschaft und des Vereins, denn Infolge Nachwuchsproblemen ist es immer schwieriger einen Verein aufrecht zu erhalten.

Ein Wettbewerb und das köstliche Dessertbuffet rundeten einen gemütlichen und feierlichen Abend ab. Wir danken allen Gästen für ihr Kommen und die vielen, schönen Geschenke.

Voller Elan und Freude packen wir die nächsten Samariterjahre an!



Weitere Fotos unter: fotos.samariter-go.ch

